

La abogacía renueva el convenio con la entidad que financiará su sede, Globalcaja

LANZA
CIUDAD REAL

El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, y el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche, acaban de renovar el convenio de colaboración que según han destacado ambas partes "es una muestra más de apoyo de la entidad a este importante colectivo".

Pedro Palacios señaló que Globalcaja (que financiará vía crédito parte del coste de la nueva sede de la abogacía de Ciudad Real), "siempre ha estado junto al Colegio de Abogados ciudadarrales, dando una respuesta inmediata a sus demandas y peticiones, con el objetivo de facili-



LANZA

Firma del convenio de colaboración

tar su trabajo diario y seguirá en esta línea de colaboración, ya que es una de las premisas de la entidad".

Por su parte, Cipriano Arteche

agradeció la firma y dijo que Globalcaja "siempre ha sido sensible a nuestras necesidades y que nos ofrece las mejores condiciones para desarrollar tanto la

labor del Colegio como de sus colegiados".

Con dicho convenio, Globalcaja demuestra, una vez más, su apoyo a las instituciones de la región, ofreciendo, como en este caso, productos específicos para todo tipo de colectivos y profesionales, ya que son de vital relevancia para la entidad líder de C-LM.

El convenio, suscrito en la sede de Globalcaja en Ciudad Real, significa una oferta integral de productos y servicios, en condiciones preferentes de mercado, tanto para el Colegio como para sus colegiados y empleados, explica la entidad financiera. □